
令和 5年受験対策受験生 

 【令和 5年受験対策 社労士速修合格コース（映像通学）】 

Q. 社会保険労務士試験を目指そうとしたきっかけを教えてください。 

A. 自分のキャリアを振り返った時に、何かひとつ軸になるものが欲しいと思ったことがきっかけで

す。 

Q. 社会保険労務士試験を目指すのに大原を選んだ理由を教えてください。 

A.  1月開講の初学者向け講座があったこと。合格実績。 

Q. １日何時間程度、勉強しましたか？ 

A. 平日：1～4時間 

休日：1～8時間 

直前期：1～10時間 

Q. １番苦労した科目は何ですか？どのように克服しましたか？ 

A. 一般常識。 

対策する時間も十分ではなく、どこまで手を広げたら良いのか分からず辛かったです。 

法令部分は、社労士 24を倍速で繰り返しインプットし、統計・白書・判例は 8月に入ってから大

原のテキストを何度も読んでたたき込みました。 

Q. 問題集は何回繰り返しましたか？ 

A. 択一式⇒問題冊子：平均 5回、アプリ：全問を通しで 2回 

選択式⇒安衛、労一、社一：全問を 2回+Ａ問題のみ 1回 その他：Ａ問題を 1回 

確認テスト、中間テスト、直前対策⇒3回以上 

Q. ５月頃（直前期に入る前）までの勉強方法について教えてください。  

A. 「講義視聴 ⇒ 択一トレ問（紙）+テキスト確認を 2セット ⇒ 次の講義視聴」でした。 

  仕事や家庭の都合で、視聴が遅れてしまうこともありましたが、できるだけ配信日に視聴する

様にしていました。 

Q. ６月以降（直前期）の勉強方法について教えてください。  

A. 社労士 24で何度も講義を聴きました。また、確認テストや中間テストを使いながら、各教科に

触れるスパンが空かない様に気を付けていました。反省点としては、6月頃から選択式問題集

も解けば良かったと思っています。  

 

Q. 本試験当日に注意すべき点など、何かアドバイスはありますか？ 

A. ツインメッセ静岡での受験でしたが、化粧室はかなり少なかったです。女性は特に混み合うの

で、会場に入る前に行っておいた方が安心です。また、試験後はマークミスが不安になるので、

いつも以上に確認回数を増やせるとベストだと思います。  

 



Q. 今後はどんな道に進む予定ですか？または、現在どのような道に進んでいますか？ 

A. 実務未経験の為、事務指定講習を受けながら模索していきたいです。 

Q. 率直に、合格発表直後の心境はいかがでしたか。 

A. 嬉しかったです。それと同時に、今後どの様に資格を活かしたいのか、やっと腰を据えて考え

られるとも思いました。  




